



XXXV ASAMBLEA GENERAL ANUAL AEM

Madrid 13 de junio de 2018

NOTA DE PRENSA:

La Asociación Española de Empresas de Mensajería celebró, el pasado día 13 de junio en Madrid, su XXXV Asamblea General Anual en la que se pasó revista a todos los temas de interés para el sector de la mensajería.

Una vez terminada se procedió a la renovación de la Presidencia y su Junta Directiva para el período 2018-2022. En consecuencia Alberto Genescà, contó una vez más, con la confianza de los asociados para seguir al frente de la Asociación durante los próximos cuatro años.

Madrid, a 19 de junio de 2018